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Ciudad de México, a 2 de octubre de 2018. 
 
 
ENRIQUE GRAUE WIECHERS 
Rector de la Universidad Nacional Autónoma 
de México 
 
 
Entrevista concedida a los medios de 
información, previa a la Sesión Solemne con 
motivo de los 50 años del Movimiento 
Estudiantil de 1968, en el Palacio Legislativo 
de San Lázaro 

 
 
PREGUNTA.- ¿Qué nos puede decir por esta conmemoración del 50 
aniversario? 
 
RESPUESTA.- Estamos en un momento muy importante para el país. 
El 68 y el 2 de octubre marcan un hito en el país, un antes y un 
después. 
 
Yo celebro que la Cámara de Diputados haya tomado esta decisión y 
este acuerdo, de poner en sus muros, en letras doradas, al 
Movimiento del 68. 
 
PREGUNTA.- ¿Es momento de la reconciliación nacional, con este 
suceso? 
 
RESPUESTA.- La reconciliación debe haber comenzado mucho antes. 
Es momento de hacer un recuerdo y, sobre todo, una aspiración de 
ser distintos y mejores. 
 
PREGUNTA.- La situación en la Universidad Nacional ¿cómo es ahora? 
 
REPSUESTA.- ¿Cómo es actualmente, en este momento? 
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PREGUNTA.- ¿Estamos ya libres de los problemas que habían enfrentado 
ustedes con los jóvenes? 
 
RESPUESTA.- Bueno, de ellos ya, por supuesto, ya hay 35 expulsados 
y 15 detenidos por los sucesos, y estamos implementando todas las 
medidas necesarias para mejorar la seguridad universitaria. 
 
PREGUNTA.- ¿Es histórico el monumento que se levantó ayer o este 
apagón que se hizo en la Rectoría el día de ayer por la noche? ¿Qué 
opinión le merece? 
 
RESPUESTA.- Es una serie de actividades que hemos venido 
realizando y que tuvieron ayer estos dos puntos estelares. Esta 
instalación que se hizo en Tlatelolco, en la Torre de Tlatelolco, y en 
la noche recordamos con la imagen que ustedes vieron y conocen, 
en la Torre de Rectoría, de los sucesos del 68. 
 
PREGUNTA.- ¿Sin duda histórico? 
 
RESPUESTA.- Sin duda histórico, por supuesto, un gran momento. Y 
agradecerles. 
 
Muchas gracias. 
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